

Aufräumaktion Hinweisschilder im Gemeindegebiet- Frühjahrsputz

Bestimmt ist es Ihnen auch schon aufgefallen: Im gesamten Gemeindegebiet finden sich auf den vielen Schilderbäumen immer wieder welche, die nicht mehr aktuell/unleserlich sind.

An einzelnen Stellen findet man einen komplett unübersichtlichen Schilderwald, der jetzt bereinigt werden soll. Als ersten Schritt startet der Bauhof ab 17. April mit einer geplanten Aufräumaktion. Überall dort wo diese veralteten/unleserlichen Schilder sind, werden sie abmontiert, um dadurch zu einem schöneren Ortsbild beizutragen.

Auch Schilder die nicht den Vorgaben entsprechen, weil sie ein anderes Design haben, werden entfernt. Die jeweiligen Lücken werden anschließend geschlossen. Betrifft dies Ihren Betrieb und haben Sie den Wunsch wieder mit einem neuen Schild vertreten zu sein, wenden Sie sich bitte **direkt an Herrn Ernst Lessacher** (Kontakt T: 0664 2252865, Mail: grafiklessacher@gmail.com).

Herr Lessacher hat auch die bestehenden Schilder produziert, arbeitet mit der richtigen Materialauswahl und ist bestens vertraut mit dem jeweiligen Farbcode, der Schriftart sowie den richtigen Maßen. Er erstellt gerne entsprechend der gewünschten Anzahl ein Angebot.

Geben Sie Ihre **Bestellung bitte unbedingt bis 15. Mai 2023** ab. Bis dahin können Sie auch ihr altes Schild im Bauhof abholen. Nach Ende der Lagerzeit werden diese entsorgt.

